



# BOSCH APUESTA POR EL METAL

## ■ PRUEBA DE LA NUEVA AMOLADORA PROFESIONAL EN EL ASTILLERO "ARSENAL DO ALFEITE EN ALMADA, PORTUGAL"

Bosch refuerza su gama de herramientas eléctricas profesionales para el trabajo en metal, con el lanzamiento de la nueva amoladora GWS 26 LVI Professional. La nueva amoladora angular, de elevada potencia y reducido peso, presenta un gran avance dentro de la gama de herramientas eléctricas por haber sido diseñada especialmente para las aplicaciones más exigentes en la construcción y el mantenimiento naval.

Los profesionales de Bosch ponen a prueba la nueva amoladora angular en los astilleros "Arsenal do Alfeite S.A." en Portugal, especializados en las áreas de construcción, mantenimiento y reparación naval, con una sólida experiencia en ingeniería y mantenimiento industrial. La alta especialización de los profesionales de "Arsenal do Alfeite S.A." permitió evaluar con precisión el rendimiento de la nueva amoladora, que se utilizó en proyectos en curso en el astillero.

### FUERZA Y POTENCIA SIN VIBRACIONES

Una de las aplicaciones que se llevó a cabo en el Servicio de Tubos de la Caldera, utilizando la amoladora GWS 26 LVI Professional de Bosch, fue la reparación de la cubierta exterior del recipiente evaporador, así como la reparación de los conductos de ventilación de los compartimentos. Estas aplicaciones incluyen el corte en metal realizado por Bruno Franco, técnico de "Arsenal do Alfeite S.A.", quien destacó "el reducido peso de la herramienta, al mismo tiempo que su fuerza y potencia, sin sentir prácticamente vibración en las manos, señal de que el sistema de amortiguación de vibraciones hace bien su función".

### LIGERA Y POTENTE

En otro proyecto en curso en el Departamento de Construcción Naval, la amoladora fue utilizada por el técnico Vítor Pereira, que eliminó las corrosiones del relleno de las cunas de asiento de los barcos, afirmando que "la nueva amoladora de Bosch es mucho más ligera comparada con otras herramientas que he utilizado, a la vez que garantiza toda la potencia necesaria para los trabajos pesados. Además hace muy poco ruido, por lo que resulta menos agresiva para quienes utilizan la herramienta durante mucho tiempo seguido".

Carlos Pereira, técnico de demostración de Bosch, demostró también durante el uso de la amoladora que la doble empuñadura se puede girar 90 grados a izquierda y derecha, lo que supone una ventaja para los profesionales "pues asegura un manejo cómodo y un perfecto control de la he-



rramienta. Los sistemas de seguridad también son fundamentales, destacando el sistema Kick-Back Stop de Bosch, que al detectar un bloqueo del disco, desconecta la máquina inmediatamente, y la protección contra rearranque involuntario y cubierta protectora con seguro antitorción".

Junto con la nueva amoladora, la gama profesional de Herramientas Eléctricas Bosch ha lanzado también este año otras innovadoras herramientas para aplicaciones en metal, como la amoladora recta a batería GGS 18 V-LI Professional y la sierra de calar GST 25 M Professional, entre otras.